

sábado 30 de octubre de 2021 - 12:00 AM

Ecopetrol premió 5 ideas innovadoras en Puerto Wilches

Reciclaje, ecoturismo y pesca fueron algunos de los temas sobre los que trabajaron los emprendedores destacados en la convocatoria 'Innovate generando valor' de Ecopetrol y Unired.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Cinco proyectos de emprendedores de Puerto Wilches fueron premiados por Ecopetrol, a través del cuarto desafío del concurso 'Innovate generando valor', que premia propuestas innovadoras para el fortalecimiento de proyectos.

Uno de las apuestas destacadas fue la de la empresa Magma Group y Marmo Ingenieros, llamado 'Reciclando con amor', que busca el mejoramiento de los procesos de recolección de reciclaje y su transformación en materiales de alto valor.

"Lo que buscamos es que esos residuos que se han recolectado se les dé un proceso de transformación, para obtener materiales que la misma comunidad pueda utilizar o que se puedan comercializar fuera de Puerto Wilches. Además, a través de un aplicativo móvil y un modelo de beneficios incentivamos el reciclaje. Por ejemplo, una persona que recicle en su casa se le va contabilizando el volumen y con el cumplimiento de metas puede obtener ciertos beneficios", dijo Fabián Quesada, representante de la iniciativa.

Cada equipo de innovadores recibirá \$50 millones para llevar a cabo sus proyectos empresariales en el municipio. En total, para este desafío, se entregarán \$250 millones.



Fundamiser y su apuesta inclusiva por la discapacidad en Barrancabermeja



Proyecto para convertir a Barrancabermeja en Zese, aprobado en Cámara

Otra iniciativa ganadora fue la construcción de una infraestructura amigable con el medio ambiente, que permite mejorar las actividades didácticas realizadas con niños del kilómetro 16 de Puerto Wilches.

Karen Flórez, representante de Indeobras, confirmó que el proyecto impactará a Multiservicios Taty, empresa creadora de la idea, y a la comunidad de esta zona del departamento.

"Indeobras trabaja en conjunto con Tatiana (representante de Multiservicios Taty), creyendo en su proyecto civil y social. Soy wilchense y estoy en sociedad con SP Soluciones, que también es de una persona de aquí, le apostamos a la innovación y a crecer", dijo Flórez.

El desarrollo de este desafío se trabajó sobre una metodología de construcción colectiva tipo 'coworking' con el apoyo de profesionales de Ecopetrol, líderes de la comunidad, expertos de las universidades, miembros de Unired y los participantes. Los ganadores implementarán las propuestas en el municipio y deberán evidenciar la cantidad de personas beneficiadas con la iniciativa, el impacto sobre la comunidad y el avance del emprendimiento.

"Los beneficiarios y los ganadores están muy contentos, porque van a tener la oportunidad de implementar sus ideas para el desarrollo de la comunidad. Esto es una demostración de cómo se puede construir entre todos, comunidades, autoridades locales y empresa, para el beneficio de una población", dijo Gabriel Combariza, vicepresidente de Yacimientos no Convencionales de Ecopetrol.

Al respecto, el alcalde de Puerto Wilches, Jairo Toquica, destacó que "estos emprendimientos se convierten en un punto de partida para realizar muchos sueños e ideas innovadoras, que pueden resultar en generación de empleo y conservación de la biodiversidad".

La programación general del concurso continuará en el mes de noviembre con la sustentación y premiación de las iniciativas preseleccionadas en los desafíos 5 y 6, las cuales recibirán un total de 150 y 60 millones de pesos, respectivamente, para implementar un banco de filtración para crudos pesados y un mecanismo para la limpieza automatizada de piezas impregnadas de crudo.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas Ecopetrol Puerto Wilches

Vanguardia TV

Video: Paracaidistas de todo el mundo sobrevuelan las pirámides de Giza

En fotos: Estudiantes de la UIS regresaron este martes a la presencialidad

Iván Duque: El cambio climático es el mayor reto "de nuestra existencia"

Vanguardia X PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 El río Magdalena está a punto de alcanzar su cota máxima de desbordamiento en Barrancabermeja
- 2 Por protesta, la vía Bucaramanga - Barrancabermeja se encuentra bloqueada este martes
- 3 Declaran Alerta Naranja por altos niveles del río Magdalena en Barrancabermeja
- 4 Realizarán el 5° Festival de canto y baile afrocolombiano en Barrancabermeja
- 5 Fundamiser y su apuesta inclusiva por la discapacidad en Barrancabermeja